



Buscan fortalecer liderazgos de mujeres en sectores rurales de la región

Con el objetivo de fortalecer y promover la participación de mujeres rurales en diversos espacios de la sociedad civil, se realizó el encuentro denominado “Mujeres rurales honrando saberes, liderando el futuro”; donde participaron medio centenar de representantes de las cuatro provincias de la región de Los Lagos.

El evento fue organizado por INDAP y SernaMeg y se realizó en el Salón Azul de Puerto Montt, espacio al que asistieron mujeres jóvenes, mayores, representantes de comunidades indígenas, campesinas, agricultoras y artesanas; quienes tuvieron la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos y compartir experiencias en torno al liderazgo.

El seremi (s) de Agricultura y director regional de INDAP, Francisco Parada explicó que instancias como ésta buscan “reconocer la importancia de la mujer en muchos aspectos en el mundo rural; en la producción de alimentos, en las labores de cuidado, en el resguardo de las tradiciones, pero que están invisibilizadas por las funciones muy heteronormadas. Las mujeres tienen una participación que es mayoritaria en el campo, de la totalidad de agricultores y agricultoras que trabajan con INDAP, más del 50 por ciento son mujeres y por lo tanto estas actividades y diversidad de funciones no se puede quedar solo en el reconocimiento y tenemos que seguir trabajando en la organización y la participación”, recalcó Parada.

Por su parte, la directora regional de Sernameg, Rosario García-Huidobro, señaló que “hemos desarrollado distintas actividades con mujeres para fortalecer el ejercicio del liderazgo, pero esta es la primera que realizamos en el marco de convenio con INDAP para justamente ampliar el fortalecimiento del ejercicio del liderazgo de las mujeres rurales. A partir de distintos ejercicios lúdicos, se trabajó para visibilizar la asociatividad, la importancia del diálogo, entre otras herramientas, para poner en evidencia cómo este liderazgo debe fortalecerse en las comunidades y así generar mejores estrategias de incidencia al interior de las organizaciones que les permitan fortalecer sus requerimientos y necesidades a nivel comunal y provincial”.